

El Inquisidor

Relativo, que haya dinero en la Tesorería “para todo”.

Un desastre, el parque vehicular del Gobierno de Acámbaro.

Un alto costo, ¿los cambios (obligados) en el Gabinete Municipal?.

Que en Acámbaro, siguen los operativos contra la inseguridad.

HOLA MIS AMIGOS.- La crisis económica que provocó la pandemia del coronavirus desde el inicio del 2020, dejó a miles de personas sin empleo en todo el país. Hoy en día, a 20 meses de distancia de aquel momento, la recuperación económica ha permitido generar algunos trabajos, aunque no en los niveles deseados. El Gobierno de Andrés Manuel López Obrador por ejemplo, informó que al 20 de octubre pasado, en el IMSS había 20 millones 713 mil 218 empleos, lo que supera por 99 mil 682 los registrados en febrero del 2020 cuando había 20 millones 613 mil 536. Los puestos de trabajo cayeron dramáticamente entre abril y agosto del 2020 y se recuperaron en octubre, o sea, hace un año. Desde entonces, las cifras de generación de empleos están a la alza. Insisto, así lo revela el Gobierno de México y el IMSS. La pregunta obligada en consecuencia, es: ¿Será cierto?. A la fecha, decenas de familias emigran al norte del continente y otras más carecen de un ingreso fijo y permanente; no sin mencionar que prevalece el subempleo y crece el comercio informal. Las cifras oficiales no coinciden con la realidad. Por eso: aguas!!!. Que no nos mientan para hacer creer que ya todo terminó con la pandemia y sus efectos negativos. Aguas!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que mienten como parte de un hábito cotidiano, feos!!!:

1.- Relativo, que haya dinero en la Tesorería “para todo”.- Al iniciar el primer mes de la administración 2021-2024, Claudia “La Pollita” Silva ha revisado una buena parte del estado actual de la misma, sobre todo en materia de finanzas. Y aquí, se ha encontrado que si bien había dinero para pagar la primera quincena de octubre, será más complicado cumplir con la segunda. Ya para los meses posteriores, habrá que hacer algo especial para evitar un problema financiero, lo cual ya atiende la nueva Tesorera, Claudia Salinas. Si bien ya no hay una onerosa deuda por pagar, la Tesorería requiere de recursos para cubrir los compromisos. Es así que una opción es pedir un adelanto de las participaciones económicas del Gobierno estatal del 2022 para pagar los compromisos del 2021. Tales participaciones llegan al municipio en la segunda y cuarta semana de cada mes, aproximadamente, y de ahí se cubren los sueldos. Ojalá y todo quede resuelto en esta área de la administración y no haya nuevamente una crisis financiera como hace tres años. Estamos atentos al tema.

2.- Un desastre, el parque vehicular del Gobierno de Acámbaro.- Al concluir el período 2021-2024 e iniciar el actual: 2021-2024, el equipo de trabajo del Ayuntamiento detectó que el parque vehicular oficial es un desastre. La mayoría de las unidades móviles tienen problemas y las reparaciones son de un alto costo, sobre todo si esa labor la hacen los funcionarios en ‘empresas’ particulares. Tales

‘empresas’, dependiendo disque del problema que tenga cada vehículo, cobra hasta 28 y 30 mil pesos, no pues!!!. Y sin embargo, se pagaban. No se vale!!!. Hay reparaciones que no cuestan más de mil o dos mil pesos. Claro, de por medio había algún tipo de ‘tranza’ entre quien enviaba el vehículo a un ‘taller’ y quien cobraba. El problema de las unidades dañadas incluye patrullas, a las que algún maloso les quitó los números de identificación. Qué barbaridad!!!. A la fecha, las unidades del parque vehicular oficial se reparan, pero bajo condiciones más aceptables. Ahora bien, si bien existe una Contraloría, es de esperar que haga una revisión a fondo del tema y trate de fincar responsabilidades. Es lo menos que debe hacerse. Ojalá.

3.- Un alto costo, ¿los cambios (obligados) en el Gabinete Municipal?.- Ahora que sale una administración y entra otra, el personal a cargo de las diferentes dependencias es removido, al igual que algunas de las Secretarías. Los primeros y segundos de a bordo de cada área lo deben hacer por renuncia. Los cambios conllevan sin embargo un alto costo financiero si no hay una adecuada política laboral para prever y en su caso, ‘amortiguar’ el impacto de los movimientos administrativos. Hoy en día, el actual Gobierno local podría desembolsar entre 8 y 10 millones de pesos en este aspecto. El ‘retiro’ de los funcionarios (que no funcionan) es un problema económico de cada tres años. Para el 2021, es de esperar que no sea así; pero de cualquier forma, a los ‘despedidos’ no les paga inmediatamente lo que corresponde y firman convenios para un pago diferido en enero de 2022. El ‘corredero’ de gente que se ha registrado desde el lunes 11 de octubre –primer día efectivo de labores, luego de la toma de protesta del día 10-, en más de 100 personas, extraoficialmente, es muy significativo. De la “limpia” no se ha escapado nadie que no esté “en la mira” del Gobierno panista, sabiendo que los que terminaron funciones son del Partido de Morena, su principal enemigo político. Es más, hasta alguna novia disfrazada del Jerry Alcántar del período 2015-2018 estaría dejando la chamba. Los cambios obligados con la burocracia pues, conllevan un alto costo financiero. Qué barbaridad!!!.

4.- Que en Acámbaro, siguen los operativos contra la inseguridad.- Un aspecto relevante que se reconoce a favor del Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva, es la realización de operativos en diferentes sitios de la ciudad y el medio rural. Es algo que la opinión pública reconoce a favor de la primera Presidente Municipal de Acámbaro. A la fecha, habría unos 30 operativos (o más) tanto por tierra como por aire y en este último caso, a través del apoyo de una “helicóptera”, que es la esposa del helicóptero. La ubicación y desmantelamiento de puntos conflictivos ha sido una prioridad, lo que ha dado buenos resultados, por una parte; y por otra, el atinado nombramiento de Rafael Beltrán al frente de la corporación de policía como militar y que gracias a ello, todo el personal adscrito a la dependencia está retomando el orden y la disciplina, qué bien!!!. Entonces, los operativos aportan resultados y de ello, la Fiscalía estatal de Carlos Zamarripa lo sabe. Actualmente, existe coordinación entre el municipio y el Estado para esta labor y así seguirá hasta el 9 de octubre de 2024, es decir, hasta el último día de la gestión del actual cabildo municipal. Si de proteger a la sociedad se trata, todo lo que lleve a ello es bueno. Excelente!!!.

Para concluir con el tema de la recuperación del empleo en plena pandemia, es de mencionar que no sólo el Gobierno de México ‘alardea’ de ello, sino también el

Gobierno de Guanajuato. Luego entonces, como lo cuestiono, ¿será todo verdad?. Miren: La Secretaría de Desarrollo Económico Sustentable (SDES), dependiente del Gobierno estatal, reveló que de junio de 2020 a septiembre de 2021, en el Estado se recuperaron más de 53 mil 300 empleos, lo que supera en 50 mil los perdidos en febrero del año pasado. Se dice que lo anterior es el reflejo de la recuperación económica; es más, que hay apoyo a las micro, pequeñas y medianas empresas, así como a los esfuerzos de colocación laboral, capacitación y certificación, sin faltar la atracción de inversiones. Es más, en Guanajuato y de acuerdo con el reporte del IMSS, al mes de septiembre de 2021, en la entidad hubo 1 millón 019 mil trabajadores asegurados, lo que supera el nivel previo a la crisis sanitaria de 1 millón 017 mil en febrero del 2020. Y al igual que sucede a nivel nacional, los datos parecieran que ya todo quedó atrás. No obstante, en Guanajuato siguen familias sin tener un ingreso digno, prevalece la migración, el subempleo y el crecimiento del comercio informal. Sin duda, algo no está bien y alguien o algunos mienten. ¿Qué se pretende?. A la sociedad no se engaña!!!. Las cifras oficiales son unas; y otra muy distinta, la realidad. Cuidado eh!!!. Cuidado!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí de ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.